

Ich fand den Glauben wieder

L., Argentinien

30.06.2011

Zweieinhalb Jahre lang hatte ich eine schwere Depression und dachte sogar an Selbstmord. Ich war drauf und dran, einen Anwalt zu suchen, um mein Testament zu machen. Seit mehr als 25 Jahren habe ich eine große Andacht zum hl. Josefmaria Escrivá, aber eine unglückliche Verkettung von ungünstigen Umständen hatte trotzdem zu meiner schlimmen Lage geführt: Mobbing

bei der Arbeit, Einsamkeit, familiäre Probleme... Und plötzlich finde ich in meiner Post den Newsletter des hl. Josefmaria, der immer dabei war, den ich aber nicht öffnete. Und jetzt las ich die Zeugnisse, die Noveren, das Datum des Festes des hl. Josefmaria, das mir so lieb ist, und ich fand den Glauben wieder. Ich fühlte einen starken Gnadenimpuls wie seit langem nicht mehr und gleichzeitig kamen Kräfte in mir hoch, die ich bereits als abgestorben angesehen hatte. DANKE, HL.
JOSEFMARIA!

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/ich-fand-den-glauben-wieder/>
(01.02.2026)